

## Neue Projektleitung

Geschrieben von: DerAndreas

Dienstag, den 24. Juni 2014 um 14:47 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 24. Juni 2014 um 16:32 Uhr

---



m November 2009 hatte nach BruceManG ein neues Team das Ruder von Amdir in die Hand genommen. Die letzten Jahre haben sich viele davon aus dem Staff verabschieden müssen, aber es rückten auch stets neue Spielleiter und Mitarbeiter nach.

Nun ist es auch für mich an der Zeit aus dem Staff zurückzutreten. Leider finde ich nicht mehr die Zeit mich angemessen im Staff einzubringen. Euer neuer Projektleiter ist Mash, er wurde einstimmig vom Staff zum Projektleiter gewählt und hat unsere volle Unterstützung.

Ganz verschwinden werde ich nicht, sicher schau ich dann und wann als Spieler auf Amdir vorbei.

Ich wünsche euch viel Spaß.

DerAndreas